



El atleta Jorge Sánchez de Camisetas Económicas Elda, campeón de España de M35

17/05/2017



El atleta del Camisetas Económicas Elda, Jorge Sánchez, se proclamó el pasado fin de semana **campeón de España de la categoría M35** tras disputar el nacional de Decathlon en Logroño. Sánchez tuvo que realizar **10 pruebas deportivas y ser el mejor en general para lograr el oro al conseguir un total de 5.142 puntos**, el atleta explica que tuvo que **"darlo todo pues tras cada prueba fue acumulando cansancio"**.

Jorge Sánchez también se ha proclamado este año Campeón de Pentatlón, lo que demuestra que tiene futuro en el mundo del atletismo. Hace dos años se retiró como jugador de balonmano profesional y decidió seguir en el deporte. Para él **"lo más importante es disfrutar del deporte, y si gana, mejor"**. Ahora se prepara para lograr participar en el Campeonato absoluto de Decathlon esta temporada y en el de Europa

y en el Mundial.